
平成２９年９月県議会定例会質問（一般）要旨 （９月２６日）

３－１

日 本 共 産 党 １３番 吉 田 英 策

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 障がい者福祉の充実について

１ 障害者差別禁止条例を制定すべきと思うが、県の考えを 保健福祉部長 障がい福祉課

尋ねたい。

２ 県採用の手話通訳員を正規雇用とすべきと思うが、県の 〃 〃

考えを尋ねたい。

３ 知事定例記者会見に手話通訳を導入すべきと思うが、県 総 務 部 長 広 報 課

の考えを尋ねたい。

４ 重度心身障がい者医療費助成制度の窓口負担の無料化を 保健福祉部長 障がい福祉課

図るべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

二 廃炉、汚染水対策について 危機管理部長 原子力安全対策

課

１ 高線量下の作業に従事する原発労働者の被ばく実態を把

握し、東京電力に健康管理を徹底するよう求めるべきと思

うが、県の考えを尋ねたい。

２ 原発労働者の待遇を国家公務員に準ずるものとするよう

国に求めるべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

３ 福島第一原発の建屋地下に保管されている高濃度汚泥に

ついて、リスク低減対策を講ずるよう東京電力に求めるべ

きと思うが、県の考えを尋ねたい。

４ 福島第一原発の津波対策として、本格的な防潮堤を建設

するよう東京電力に求めるべきと思うが、県の考えを尋ね

たい。



３－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

三 漁業の本格操業について 農林水産部長 水 産 課

１ 本格操業に向け、後継者対策を含めた漁業者支援を継続

すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

２ 漁協による魚の放射線量の自主検査に対する支援を継続

すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

四 福島の現状の発信について 知 事 広 報 課

福島の現状を広く発信すべきと思うが、知事の考えを尋ね

たい。

五 子育て支援について

１ 子ども食堂への財政支援を行うべきと思うが、県の考え こども未来局長 こども・青少年

を尋ねたい。 政策課

２ 日本一安心して子育てができる環境づくりにどのように 〃 〃

取り組むのか、県の考えを尋ねたい。

３ 公立小中学校におけるＰＴＡ会費等の団体徴収金につい 教 育 長 教 育 庁

て、保護者の負担を軽減すべきと思うが、県教育委員会の

考えを尋ねたい。

４ ひとり親家庭医療費助成制度の窓口負担の無料化を図る こども未来局長 児 童 家 庭 課

べきと思うが、県の考えを尋ねたい。

六 適正な企業立地補助金の運用と県内中小企業の育成につい

て

１ ふくしま産業復興企業立地補助金について、不正受給の 商工労働部長 企 業 立 地 課

再発防止を強化すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。



３－３

要 旨 答 弁 者 担 当 課

２ ふくしま医療機器開発支援センターの運営について、県 商工労働部長 医療関連産業集

の財政負担とならないよう国へ働き掛けるべきと思うが、 積推進室

県の考えを尋ねたい。

３ 震災関連の復旧工事について、地元業者の参加機会の拡 総 務 部 長 入 札 監 理 課

大のため、随意契約ではなく競争入札で行うべきと思うが、

県の考えを尋ねたい。

七 水素社会について 企画調整部長 エネルギー課

水素エネルギーの導入には課題があると思うが、県の考え

を尋ねたい。

八 大規模風力発電について

１ 大規模風力発電の集中立地について、ルールと住民理解 〃 〃

が必要と思うが、県の考えを尋ねたい。

２ 県は、風力発電所の集中立地に伴う環境への影響を低減 生活環境部長 環 境 共 生 課

するため、どのように対応しているのか尋ねたい。

九 高等学校の統廃合、職業教育について 教 育 長 教 育 庁

１ 小規模な県立高等学校については、その特色を考慮し、

画一的に統合すべきではないと思うが、県教育委員会の考

えを尋ねたい。

２ 県教育委員会は、自立した職業人として求められる資質

を育成するため、どのように取り組んでいくのか尋ねた

い。


